

Fragilidad permanente



(PESOS POR ACCIÓN)



LAS ACCIONES de la desarrolladora de vivienda encabezaron las ganancias semanales en el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), al acumular un avance de 9.10 por ciento.

El Director General del Infonavit declaró que Homex, junto con sus competidoras, está tomando los pasos correctos para su recuperación; sin embargo, indicó que el gobierno considerará a aquellas compañías que quieran invertir en el sector y estén dispuestas a la diversificación del mercado de vivienda.

Expertos consideran que los papeles de la empresa tienen pocas oportunidades para lograr un rendimiento positivo en este año, la recuperación podría ser factible hasta 2014.

Las agencias calificadoras Moody's y Fitch Ratings redujeron la calificación para Homex a "Ca" desde "Caa2" y a "RD" desde "C" respectivamente, con revisión a la baja, luego de que la empresa incumpliera con el pago de intereses de un bono que vence al 2019.